

#87: Der Geburtstagsmonat beginnt! // Endlich ist es so weit: der Mai ist da und auch der Frühling zeigt mehr und mehr sein Gesicht. Allerdings wollen wir im Mai nicht den Frühling feiern, sondern den Geburtstag des Too Fast For Freedom! Am 17. Mai wird das Forum seinen sage und schreibe sechsten Geburtstag feiern! Als wir vor sechs Jahren – also 2017 – das Freedom aufgebaut haben, hätten wir niemals erwartet, dass es unser süßes, kleines Forum sechs Jahre später noch immer geben wird – ein Forum, welches wir wohl voller Stolz nicht mehr als allzu «klein» bezeichnen müssen, da es doch ziemlich groß geworden ist und vor allem in den letzten Monaten überraschenderweise richtig viel Zuwachs bekommen hat! Wir sind super glücklich über jeden einzelnen von euch, egal, ob ihr zu den alten Hasen oder zu den neuen Hüpfern gehört – ohne euch, euren Enthusiasmus, eure wunderbaren Charaktere, eure spannenden Ideen und eure Schreiblust würde das Freedom nicht schon seit sechs Jahren bestehen und nun ein Schulkind werden!

Unseren Geburtstagsmonat beginnen wir mit einem Postmarathon. Wie immer könnt ihr euch individuelle Ziele setzen – wir würden allerdings empfehlen, dass ihr in jeder Rubrik ein Ziel angebt, denn für jedes erreichte Ziel wird es am Ende des Monats Awards und Geschenke geben! :D Ihr könnt den Postmarathon nutzen, um ein paar eurer Szene mal ordentlich zu beposten oder vielleicht habt ihr auch Lust, bei unserem Weihnachtsmarkt-Plot so richtig durchzustarten. Der Postmarathon beginnt heute und wird am 01. Juni 2023 enden. Setzt euch kleine Ziele, große Ziele, verabredet euch zu gemeinsamen Postabenden, was auch immer ihr wollt – habt einfach ganz viel Spaß!

Zum Postmarathon-Counter

Eine zweite Überraschung ist die 1.000.000-Zeichen-Challenge. Während des Postmarathons wird uns auch diese Challenge begleiten. Mal schauen, ob wir es bis zum 01. Juni schaffen werden, eine Million Zeichen zu knacken! Um an der Challenge teilnehmen zu können, müsst ihr gar nichts machen: jeder, der postet, macht ganz automatisch mit. Jedes Zeichen, welches im InGame gepostet wird, zählt zur Challenge! Haut einfach in die Tasten. Wir sind schon sehr gespannt, wie viele Zeichen wir über die nächsten vier Wochen schaffen werden! :heart:

So viel zu unserer ersten Geburtstagsüberraschung! Ihr könnt jedoch gewiss sein, dass es zum eigentlichen Geburtstag noch etwas geben wird.

Wir wünschen euch allen zudem einen wundervollen ersten Mai! :heart4you:

Liebe Grüße  
Michelle + Nathalie